

BAB VI

PENUTUP

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan pada Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung mengenai pengetahuan, efikasi diri dan lingkungan terhadap minat berwirausaha, maka dapat diambil kesimpulan dan saran yaitu sebagai berikut:

A. Kesimpulan

1. Hasil temuan mengenai pengaruh pengetahuan terhadap minat berwirausaha, bahwa pengetahuan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung. Berdasarkan hasil penelitian ini, indikator dari variabel pengetahuan memiliki pengaruh yang besar terhadap minat berwirausaha Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung, karena dengan pengetahuan yang luas akan semakin besar minat yang dimiliki Mahasiswa untuk melakukan kegiatan berwirausaha.
2. Hasil temuan mengenai pengaruh efikasi diri terhadap minat berwirausaha, bahwa efikasi diri berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung. Berdasarkan hasil penelitian ini, indikator dari variabel efikasi diri memiliki pengaruh yang besar terhadap minat berwirausaha Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung, karena dengan dorongan mahasiswa untuk bersemangat, bersungguh-sungguh supaya bisa sukses dalam berwirausaha akan semakin besar minat yang dimiliki mahasiswa untuk melakukan kegiatan berwirausaha.

3. Hasil temuan mengenai pengaruh lingkungan terhadap minat berwirausaha, bahwa lingkungan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung. Berdasarkan hasil penelitian ini, indikator dari variabel lingkungan memiliki pengaruh yang besar terhadap minat berwirausaha Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung, karena ada beberapa hal yang mempengaruhi, yaitu sebagian besar keluarga melakukan kegiatan berwirausaha, ketersediaan tempat untuk melakukan usaha, mengingat keterbatasan lapangan pekerjaan yang terjadi saat ini, banyaknya pengangguran yang tidak mendapatkan pekerjaan saat ini dan juga terinspirasi dari wirausahawan yang telah meraih sukses. Sehingga hal tersebut memiliki pengaruh yang besar terhadap minat berwirausaha.

B. Saran

Setelah penulis melakukan penelitian skripsi dan menganalisa minat berwirausaha Mahasiswa FEBI IAIN Tulungagung, ada beberapa saran yang penulis sampaikan, diantaranya:

- a. Bagi Institut Agama Islam Negeri Tulungagung

Menambah bahan informasi, bahan rujukan, bahan pertimbangan bagi pihak institut ataupun fakultas dalam menentukan orientasi Mahasiswa baru agar memiliki tujuan yang baik dan bisa lebih memotivasi Mahasiswa untuk menjalankan aktivitas perkuliahan.

b. Bagi Penelitian Selanjutnya

Sebagai bahan referensi dan sekaligus mengembangkan dan pengembangan untuk penelitian yang akan datang. Dalam penelitian ini, peneliti masih jauh dari kata sempurna, sehingga peneliti berharap untuk penelitian selanjutnya dapat mengupas lebih dalam mengenai minat berwirausaha Mahasiswa. Dikarenakan keterbatasan peneliti dalam menggali informasi mengenai minat berwirausaha Mahasiswa, sehingga kekurangan tersebut bisa menjadi bahan kajian untuk penelitian selanjutnya.

c. Bagi Akademik

Memberikan ide-ide atau informasi lainnya yang dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan setiap orang untuk memulai usaha dan melaksanakan strategi-strategi yang tepat untuk mengambil keputusan memulai usaha.